

Venezuela: Nicolás Maduro acepta candidatura para presidenciales



La Habana, 23 ene (RHC) El Jefe de Estado venezolano, Nicolás Maduro, aceptó este 23 de enero ser el candidato de las fuerzas revolucionarias para las elecciones presidenciales que tendrán lugar en su país, antes del 30 de abril.

El primer mandatario ratificó a la prensa su disposición de representar al pueblo en los venideros comicios, convocados este martes por la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), y cuya fecha aún está por definir.

"La fiesta democrática para la elección del presidente de la nación suramericana que regirá el destino de los venezolanos en los próximos seis años fortalecerá el espíritu democrático y la paz del país", añadió el dignatario.

El presidente venezolano se incorporó a la movilización popular por los 60 años del derrocamiento de la dictadura de Marcos Pérez, luego de rendir tributo a Fabricio Ojeda, prócer que se destacó en esos hechos, el 23 de enero de 1958.

Acompañado por la primera combatiente, Cilia Flores, Maduro inauguró en el Palacio Blanco un salón con el nombre de Fabricio Ojeda, y develó una placa en honor al insigne periodista y revolucionario.

Con posterioridad, impuso la condecoración presidencial Fabricio Ojeda, en su única clase, a los integrantes de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) María León, Julio Escalona y Fernando Soto, así como al arquitecto Fruto Vivas, al periodista José Vicente Rangel y al luchador social David Nieves.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153299-venezuela-nicolas-maduro-acepta-candidatura-para-presidenciales>



Radio Habana Cuba